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ATA DA 2ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CEPT | ANO 2024 

Aos dois dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e 1 

oito minutos, após verificação do quórum, a Presidente Lílian Aparecida 2 

Arão comunicou que os representantes discentes eleitos para comporem 3 

este Conselho na atual legislatura, que não puderam participar da reunião 4 

ordinária realizada no mês de março, tomariam posse nesta data. Por isso, 5 

antes de dar início à reunião, a Presidente procedeu à leitura do termo que 6 

conferiu posse aos discentes Larissa Grasyela Aquino Resende Costa, 7 

conselheira suplente de Caio Franco Gonçalves, empossado na segunda 8 

reunião ordinária deste Conselho, no dia 07 de março de 2024; Fernanda 9 

Teixeira Camargos e Vinícius Gabriel Teixeira Melo, respectivamente, 10 

conselheiros titular e suplente. Em seguida, a Presidente deu início à 11 

segunda reunião extraordinária do Conselho de Educação Profissional e 12 

Tecnológica (CEPT), da qual participaram Glenda Aparecida de Carvalho, 13 

Diretora Adjunta de Educação Profissional e Tecnológica, e os conselheiros 14 

Almir Gonçalves Vieira, Almir Silva Neto, Antônio Guimarães Campos, Bruno 15 

da Cruz Pádua, Caio Franco Gonçalves, Christiano Otávio de Rezende Sena, 16 

Daniel Henrique Diniz Barbosa, Delma Pereira Caixeta, Edson Marchetti da 17 

Silva, Emerson Guilherme Alves Estevam, Evandro Tolentino, Fernanda 18 

Nascimento Paschoal Badaró, Fernanda Teixeira Camargos, Jeannette de 19 

Magalhães Moreira Lopes, José Elias de Oliveira, Larissa Grasyela Aquino 20 

Resende Costa, Mabel Rocha Couto, Matusalém de Brito Duarte, Natália 21 

Valadares Lima, Nestor Dias de Oliveira Volpini, Rachel Mary Osthues, 22 

Raphael Franzoni Barbosa, Reginaldo Ferreira de Oliveira, Rodrigo Alves dos 23 

Santos e Vinícius Gabriel Teixeira Melo. Aprovação da pauta: A Presidente 24 

informou haver recebido da coordenadora do curso técnico em Hospedagem 25 

(Campus Nova Suíça), Iomara Albuquerque Giffoni, solicitação de 26 

autorização para sua participação desta reunião e de inclusão na pauta da 27 
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apreciação de requerimento para concessão de prorrogação de prazo para 28 

aluna do curso técnico em Hospedagem entregar atividade da disciplina 29 

Matemática, realizada no 4º bimestre do ano letivo de 2023. A Presidente 30 

submeteu à votação a participação da Coordenadora do curso técnico em 31 

Hospedagem e a inclusão na pauta do item “apreciação de requerimento de 32 

prorrogação de prazo para aluna do referido curso entregar atividade da 33 

disciplina Matemática”, que foram aprovadas por 14 (quatorze) votos 34 

favoráveis e 1 (um) voto contrário. Também, submeteu à votação a 35 

participação nesta reunião do professor Anderson Vagner Rocha, membro 36 

da comissão responsável pela elaboração das propostas de projetos 37 

pedagógicos dos cursos a serem implementados no Centro de Formação 38 

Profissional de Itatiaiuçu (CEPRO-IT), para prestação de informações 39 

adicionais e/ou esclarecimentos que este Conselho julgue necessários. A 40 

participação do Prof. Anderson Vagner Rocha foi aprovada por 13 (treze) 41 

votos favoráveis e 2 (duas) abstenções. Em seguida, o conselheiro Evandro 42 

Tolentino solicitou autorização para participação de Fábio Azevedo 43 

Vasconcellos, Coordenador do Curso Técnico em Edificações (Campus 44 

Timóteo) para prestação de esclarecimentos, no momento da discussão 45 

sobre a aprovação do quadro de vagas do Processo Seletivo EPTNM 2025. A 46 

participação do Coordenador do Curso Técnico em Edificações (Campus 47 

Timóteo) também foi aprovada por 13 (treze) votos e 2 (duas) abstenções. 48 

A pauta desta reunião, então, ficou assim definida: 1) Apreciação da 49 

proposta de quadro de vagas dos cursos da EPTNM para o Processo Seletivo 50 

2025; 2) Pareceres dos processos eletrônicos n. 23062.004253/2024-17 e 51 

n. 23062.003363/2024-53 (propostas de Projetos Pedagógicos dos cursos 52 

técnicos em Mecatrônica e Eletrotécnica, respectivamente, para implantação 53 

no Centro de Formação Profissional de Itatiaiuçu – CEPRO-IT); 3) 54 

Participação da Coordenadora do Curso Técnico em Hospedagem e 55 

apreciação de requerimento de prorrogação de prazo para aluna do referido 56 

curso entregar atividade da disciplina Matemática. Item 1 – Apreciação 57 

da proposta de quadro de vagas dos cursos da EPTNM: Na 2ª reunião 58 

ordinária deste Conselho, o quadro de vagas foi parcialmente aprovado, 59 

tendo em vista ter sido adiada para esta reunião a votação (i) dos números 60 

de vagas ofertados pelas Coordenações dos Cursos Técnicos em Estradas e 61 

Trânsito (Belo Horizonte); (ii) da proposta de suspensão de oferta de vagas 62 

para o curso técnico em Edificações (Timóteo), nas formas concomitância 63 
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externa e subsequente; e, ainda, (iii) da suspensão de oferta de vagas para 64 

ingresso de estudantes no segundo semestre para o curso técnico em 65 

Eletromecânica (Divinópolis), nas formas concomitância externa e 66 

subsequente. Solicitada a essas Coordenações que prestassem a este 67 

Conselho informações adicionais para fundamentar suas propostas, 68 

recebemos o memorando eletrônico n. 4/2024 – CTEDITM, da Coordenação 69 

do Curso Técnico em Edificações, Campus Timóteo e o memorando 70 

eletrônico n. 2/2024 – CTETMDV, da Coordenação do Curso Técnico em 71 

Eletromecânica – Campus Divinópolis. Cópias de ambos memorandos foram 72 

enviadas aos conselheiros, para ciência de seu teor antes desta reunião. 73 

Conforme autorizado no início desta reunião, a Presidente passou a palavra 74 

ao professor Fábio Azevedo Vasconcellos, Coordenador do Curso Técnico em 75 

Edificações (Campus Timóteo) para explanar sobre a decisão de suspender 76 

a oferta de vagas para esse curso, nas formas concomitância externa e 77 

subsequente, no próximo processo seletivo do CEFET-MG. O Coordenador 78 

do Curso explicou que se trata de uma suspensão temporária de oferta 79 

desse curso e não de sua extinção e que o objetivo da Coordenação é 80 

reestruturar o Projeto Pedagógico do Curso, nas formas concomitância 81 

externa e subsequente, a fim de buscar a adequação do curso às mudanças 82 

observadas na exigência do mercado de trabalho e no perfil do aluno 83 

ingressante. Esclareceu, também, que essa revisão do PPC tornará o curso 84 

mais interessante para o público-alvo, que vem se sentindo mais atraído 85 

pela possibilidade de formação em cursos profissionalizantes ofertados na 86 

região de Timóteo, por instituições estaduais e privadas. Concluído o 87 

debate, o professor Fábio Azevedo Vasconcellos agradeceu a oportunidade 88 

de prestar os esclarecimentos necessários e encerrou sua participação 89 

nessa reunião. Dando prosseguimento à reunião, a Presidente submeteu o 90 

quadro de vagas à votação e esse foi aprovado por 13 (treze) votos 91 

favoráveis e 1 (uma) abstenção. Diante disso, o quadro de vagas será 92 

encaminhado ao Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (CEPE), para 93 

apreciação e deliberação final. Item 2 - Pareceres dos processos 94 

eletrônicos n. 23062.004253/2024-17 e n. 23062.003363/2024-53 95 

(propostas de Projetos Pedagógicos dos cursos técnicos em 96 

Mecatrônica e Eletrotécnica, respectivamente, para implantação no 97 

Centro de Formação Profissional de Itatiaiuçu – CEPRO-IT): 98 

Conforme autorizado no início desta reunião, o professor Anderson Vagner 99 
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Rocha foi convidado a acompanhar a apresentação do parecer do processo 100 

eletrônico n. 23062.003363/2024-53. A Presidente da comissão constituída 101 

para análise do citado processo, referente à proposta de Projeto Pedagógico 102 

do Curso Técnico em Eletrotécnica, nas formas concomitância externa e 103 

subsequente, a ser implantado no Centro de Formação Profissional de 104 

Itatiaiuçu (CEPRO-IT), conselheira Jeannette de Magalhães Moreira Lopes, 105 

procedeu à leitura do parecer e apresentou o voto da comissão favorável à 106 

aprovação do PPC, visto que todas as correções apontadas por essa 107 

comissão foram realizadas pelo proponente. Diante da ausência de pedidos 108 

de esclarecimentos, a Presidente submeteu à aprovação a proposta de 109 

Projeto Pedagógico do Curso Técnico em Eletrotécnica, concomitância 110 

externa e subsequente, do CEPRO-IT. Aprovado por unanimidade, o 111 

processo eletrônico n. 23062.003363/2024-53 será encaminhado ao CEPE, 112 

para apreciação e deliberação. Em seguida, a Presidente solicitou à 113 

conselheira Rachel Mary Osthues que desse início ao relato do parecer do 114 

processo eletrônico n. 23062.004253/2024-17, referente à proposta do 115 

Projeto Pedagógico do Curso Técnico em Mecatrônica, a ser ofertado nas 116 

formas concomitância externa e subsequente, no CEPRO – IT. A conselheira 117 

Rachel Mary Osthues relatou que, conforme deliberado na segunda reunião 118 

ordinária deste Conselho, o referido processo foi devolvido ao proponente 119 

para realização de correções e ajustes indicados no parecer elaborado pela 120 

comissão por ela presidida. Entretanto, embora o proponente tenha 121 

realizado alguns desses ajustes no Projeto Pedagógico do Curso Técnico em 122 

Mecatrônica, anexado ao processo novamente encaminhado ao CEPT, a 123 

comissão observou que ainda permanecem pendentes o fornecimento de 124 

algumas informações necessárias. Participando desta reunião, o professor 125 

Anderson Vagner Rocha, um dos servidores responsáveis pela proposição do 126 

PPC de Mecatrônica para implantação no CEPRO-IT, prestou alguns 127 

esclarecimentos e se colocou à disposição para o fornecimento de todas 128 

informações e realização de correções/ajustes no PPC que essa comissão ou 129 

este Conselho julgarem necessários. Após amplo debate, a Presidente 130 

submeteu à votação duas propostas de encaminhamentos para esse item, 131 

sendo (1) devolver o processo ao proponente para providências e 132 

submissão à aprovação do PPC na próxima reunião ordinária deste Conselho 133 

e (2) submeter o PPC à aprovação, com ressalva e indicação de que os 134 

ajustes deverão ser realizados, antes do envio ao CEPE, para apreciação e 135 
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deliberação final. Submetidas à votação, a proposta (1) recebeu 10 (dez) 136 

votos favoráveis e a (2), 3 (três) votos. Desse modo, o processo será 137 

devolvido ao proponente para realização das correções e fornecimento das 138 

informações solicitadas pela Comissão e, posteriormente, esse processo 139 

deverá ser novamente enviado a este Conselho. Esse PPC deverá ser 140 

submetido à votação, na próxima reunião ordinária, cuja realização está 141 

prevista para o dia 11 de abril de 2024. Antes de passar à apreciação do 142 

próximo item de pauta, a Presidente comunicou a todos os participantes 143 

que o conselheiro Christiano Otávio de Rezende Sena recebeu, 144 

recentemente, uma das dez medalhas de ouro concedidas na primeira 145 

edição da Olimpíada de Professores de Matemática do Ensino Médio 146 

(OPMBr), promovida por uma equipe de engenheiros do Instituto 147 

Tecnológico de Aeronáutica (ITA), com o apoio do Ministério da Educação 148 

(MEC) e do Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação (MCTI). Por essa 149 

conquista, o conselheiro Christiano Otávio de Rezende Sena também 150 

participará de um intercâmbio técnico-cultural em Xangai (China), onde 151 

visitará o Centro de Educação para Professores da UNESCO (TEC UNESCO), 152 

na Universidade Normal da China. Após congratular o conselheiro Christiano 153 

por sua conquista, passou a palavra à Coordenadora do Curso Técnico em 154 

Hospedagem, Iomara Albuquerque Giffoni. Após uma breve apresentação, a 155 

Coordenadora deu início ao relato detalhado da situação de uma aluna da 156 

1ª série desse curso que requer autorização para entrega e validação da 157 

nota de atividade da disciplina Matemática, referente ao 4º bimestre letivo 158 

de 2023, visto que, em decorrência de problemas de ordem pessoal e 159 

familiar, não conseguiu entregá-la no prazo estabelecido pela professora. 160 

Concluídas a explanação da Coordenadora do Curso e a discussão sobre a 161 

situação relatada, a Presidente, Lílian Aparecida Arão, submeteu à votação 162 

duas propostas, sendo a primeira dessas apresentada pelo conselheiro 163 

Christiano Otávio de Rezende Sena, (1) para constituição de uma comissão 164 

para apuração dos dados e melhor análise do requerimento e a segunda, 165 

apresentada pelo conselheiro Caio Franco Gonçalves, (2) para concessão de 166 

autorização para recebimento e pontuação da atividade de Matemática, 167 

referente ao 4º bimestre letivo de 2023, realizada pela aluna. A proposta 168 

(1) obteve 9 (nove) votos favoráveis e a proposta (2), 3 (três) votos 169 

favoráveis. Diante disso, foi constituída a comissão composta pelos 170 

conselheiros Caio Franco Gonçalves, Christiano Otávio de Rezende Sena e 171 
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Mabel Rocha Couto. Às treze horas e quinze minutos, a Presidente 172 

agradeceu a participação dos conselheiros e declarou encerrada a segunda 173 

reunião extraordinária do ano 2024. Eu, Daniela Henriques Ferreira de 174 

Castro Souza, Assistente em Administração, lavrei a presente ata que, após 175 

sua leitura e aprovação, foi assinada por todos os conselheiros participantes 176 

desta reunião. Belo Horizonte, 02 de abril de 2024.  177 


